

Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, para que haga uso de sus derecho de contrarréplica.

La vicepresidenta Leticia Castro Ortiz:

Se concede el uso de la palabra al diputado Antonio Helguera Jiménez, por un tiempo de hasta tres minutos, para que haga uso de sus derecho de contrarréplica.

El diputado Antonio Helguera Jiménez:

Muchas gracias, ciudadana vicepresidenta.

Pues secretario yo soy uno de los diputados creo que fui el único, que no aprobó el Plan de Desarrollo Estatal, y no lo aprobé porque la verdad es que sentí que hizo falta, proyectos de impacto, proyectos que nos indicaran que el gobierno del

Estado va en una ruta desafiante determinada, hacer un gobierno distinto a los que quedaron atrás y lo dije en su momento, y yo creo que ustedes quienes están ahorita apoyando a la ciudadana gobernadora, la primer mujer la vemos con ganas de querer dejar huella, ustedes que la están apoyando tienen esa enorme responsabilidad de hacer un gobierno como no lo ha habido, para eso se requiere no nada más saber, se requiere querer, se requiere tener el optimismo y el afán de lograr lo que nadie ha logrado.

Yo creo sobre todo que usted que va entrando va entrando con brío, con optimismo, hay que aprovechar eso y no se quede en la ruta de hacer lo que ya han hecho otros, yo creo que

se debe estar pensando en que el tema no nada más es el territorio, la tierra, su labor es incluso explorar la cuestión pesquera, la plataforma continental aprovecharla, para eso hay que hacer proyectos, Proyectos ambiciosos, y que esos proyectos, hay que tener los hechos para buscarles financiamiento.

Creo que así como en la Tierra Caliente hay empresarios agrícolas, si les ponemos en las manos un proyecto que se vea, que reditúa para ver quien le quiera entrar, creo yo que es importante pues que nos acordamos ese espíritu de conformismo, y que exploremos cosas que desafíen, porque es las que son las que van a dejar huella.

Pues quisiera dirigirme a los diputados a las diputadas, yo tengo por ahí una iniciativa y creo que va muy a propósito para este tema, considero pertinente que este momento por lo que aquí hemos escuchado por parte de las secretarías y secretarios, de despacho del gobierno del Estado es

urgente la necesidad de que en este Congreso, se apruebe esta iniciativa, que presenten en el mes de junio pasado, para que todas las comisiones Legislativas de este Congreso, emitan opinión en materia presupuestal, para la integración del Presupuesto de Egresos de Guerrero, para que lo presupuestado responda, a las necesidades de la ciudadanía, de las regiones, y de los sectores productivos, y se tenga un presupuesto, socializado y democrático, que genere desarrollo social y económico, a Guerrero.

Es cuanto, disputadas y diputados.

Muchas gracias, ciudadana presidenta.

Señor Secretario muchas gracias por sus respuestas.

Compañeros subsecretarios, mi agradecimiento y a echarle ganas.

Gracias.